

# NOTRE PROJET, NOS AMBITIONS

L'association « Les étoiles de Salomé » est porteuse d'un projet visant à offrir de nouvelles réponses d'accueil de type familial. Ce projet s'est nourri de nombreuses réflexions et discussions auprès des professionnels et acteurs locaux de tous domaines : social, médical, politique, institutionnel, bénévole.

Il a pris naissance suite à un premier accueil en placement familial par M. Jean-Pierre CUGNIN et sa famille d'une petite fille, Salomé, pupille de l'Etat. D'autres accueils, en relais ou permanents, lui ont succédé et ont permis de murir encore ce projet.

Le Lieu de Vie et d'Accueil (LVA) a ainsi ouvert ses portes en novembre 2022 aux enfants en situation de placement.



Prioritairement destiné aux enfants pupilles de l'Etat ou en suspicion de délaissement, mais aussi aux enfants en difficultés sociales et familiales, aux enfants en incapacité de s'adapter, enfin à des enfants porteurs de troubles spécifiques.

